



Gemeinsam radeln: Start der Tandemgruppe am Bahnhof Andelfingen. Bild: zvg

Mit vereinten Kräften aufs Tandem

Tandems machten das Zürcher Weinland für Sehbehinderte erlebbar.

Im Juni organisierte der Kiwanis-Club Weinland-Andelfingen in Zusammenarbeit mit SZBLIND eine Tandemfahrt für sehbeeinträchtigte Mitmenschen. Wir durften die Teilnehmenden am Bahnhof Andelfingen in Empfang nehmen. Geschulte Tandemfahrer stellten die Fahrzeuge passend ein, repetierten die Zeichengebung/Kommunikation und drehten die ersten Trainingsrunden auf dem Bahnhofvorplatz. Die Vorfreude war bei allen Teilnehmern zu spüren.

So startete die Velokolonnenach einer kurzen Verpflegung Richtung Thur. Unsere Clubmitglieder begleiteten die Tandems von Andelfingen über Neunforn bis zum Iselisberg. Streckenführung, Verkehrssicherheit und Wasser-

stopps gehörten zu unseren Aufgaben. Selbst für den «Besenwagen» war gesorgt. Nach einem köstlichen Mittagessen im Trottenhof galt es, die Teilnehmer wieder sicher und – bei den sehr hohen Temperaturen wichtig – mit genügend Wasser versorgt zurück zum Bahnhof Andelfingen zu bringen. Am späteren Nachmittag durften wir glückliche, aber auch erschöpfte Tandemfahrer verabschieden. Für uns Kiwanierinnen und Kiwaner endete damit ein erlebnisreicher Tag. Die Stunden zusammen mit den Sehbehinderten und den Hilfspersonen von SZBLIND haben unser Vereinsleben bereichert.

Roger Gehrig, Marthalen